

26/03/2018. El desarrollo de la fibra óptica y de toda la tecnología relacionada, desde nuevos y optimizados componentes electrónicos hasta nuevos procesos para las tareas de cableado, han hecho que este método de transmisión pueda mover gran cantidad de datos con una [latencia] muy baja. Por moderna que nos parezca la comunicación vía satélite, los cables submarinos le han ganado el partido. Además, la distancia recorrida por los datos en comunicación por satélite es mucho mayor (debe subir más de 36.000 km y luego volver a bajar), se ve afectada por tormentas eléctricas, tifones, erupciones volcánicas e incluso la lluvia.

Conexión cable FO.



Servidor actual.



Latiguillo FO.



Internet.



Home gateway unit.



Usuario actual.



PC actual del webmaster.